

## CAPÍTULO CUATRO

### LA UBICACIÓN DEL INFIERNO

La Biblia afirma claramente que este fuego devorará a los malvados aquí en “la anchura de la tierra”. Todo escritor bíblico que habla sobre el tema del infierno añade una nueva revelación sobre esta segunda muerte de los malvados. Pedro dice: “Pero los cielos y la tierra que existen ahora, están reservados por la misma palabra, guardados para el fuego en el día del juicio y de la perdición de los hombres impíos” (2 Pedro 3:7). Luego continúa con la descripción del día del Señor, el cual fundirá los elementos mismos con un calor ardiente.

El lenguaje de Pedro es muy explícito en cuanto al lugar de castigo para los impíos. Él dice que esta tierra está preservada para el fuego que traerá juicio y perdición para los malvados. El castigo de ellos será en esta tierra. Isaías declara: “Porque es día de venganza de Jehová, año de retribuciones en el pleito de Sion. Y sus arroyos se convertirán en brea, y su polvo en azufre” (Isaías 34:8, 9). El profeta describe al planeta completo envuelto en el fuego destructor. Aún los arroyos y el polvo son transformados en una

combustión explosiva de brea y azufre. Isaías dice que ésta es la venganza y la “recompensa” de parte de Dios al final de la controversia.

David añade al testimonio con estas palabras: “Sobre los malos hará llover calamidades; fuego, azufre y viento abrasador será la porción del cáliz de ellos” (Salmos 11:6). Note que él usa casi las mismas palabras que Juan y Pedro al describir la suerte de los malvados. Todos están de acuerdo en el lugar del castigo (la tierra) y en el agente del castigo (el fuego).

Esto nos trae a la tercera gran realidad sobre el tema del infierno: El infierno como lugar de castigo será esta tierra convertida en un lago de fuego en el día del juicio. Sin embargo, esto produce algunas otras preguntas muy interesantes acerca de la suerte de los perdidos. Una de las más intrigantes y desconcertantes tiene que ver con la duración del castigo. ¿Por cuánto tiempo continuarán viviendo y sufriendo los malvados en ese fuego?

Nadie puede contestar esa pregunta con precisión, porque la Biblia dice que ellos serán castigados de acuerdo con sus obras. Esto significa que habrá diferentes grados de castigo. Algunos sufrirán por más tiempo que otros. Pero una cosa podemos decir con certeza: los malvados no vivirán en ese fuego

por la eternidad.